

Nos réf : PG/JN/DP

Aux membres du comité de pilotage  
du projet Croix-Blanche

Affaire suivie par : Julien Nemeth  
N° de tel : 01 48 79 62 99 /4167

Madame, Monsieur,

Vous avez été un certain nombre à me faire part de votre désappointement au sujet du déroulement de notre dernier comité de pilotage. En effet, celui-ci n'a pas été satisfaisant en raison des difficultés que nous avons rencontrées à avancer concrètement dans nos travaux.

A ce titre, je me permets de rappeler que nous avons pris la responsabilité, les uns et les autres, de travailler de manière constructive à une proposition de projet que nous aurons à présenter rapidement aux riverains qui sont depuis déjà trop longtemps dans l'attente.

Quant au cadre de notre mission, je rappelle une énième fois qu'il a été fixé de façon précise à travers la lettre conjointement signée par Monsieur le maire et par Monsieur Benjamin Giami. Cette lettre paraphée a été portée à la connaissance de l'ensemble des habitants du quartier et vaut par conséquent engagement devant la population.

Si certains aujourd'hui ne veulent pas reconnaître la validité de cet écrit et souhaitent du même mouvement reprendre leur parole, libres à eux de le faire et d'en tirer les conséquences. Mais en ce qui concerne la mission dévolue à notre comité de pilotage, il me semble du devoir de ses membres de l'aborder dans un esprit constructif, exempt de toute arrière pensée politicienne, de toute manœuvre dilatoire et de toute tentative d'obstruction.

Le caractère démocratique et inédit de notre comité de pilotage infère l'obligation morale de travailler au mieux des intérêts des habitants dans la diversité de nos responsabilités et de nos sensibilités. C'est pourquoi je vous propose de nous entendre sur la convocation d'une nouvelle réunion, qui devra se tenir d'ici à la fin du mois de juin, de sorte à pouvoir enfin entrer dans le vif du sujet et être en capacité de faire un retour positif aux habitants avant la trêve estivale.

Sans attendre, le service de la démocratie participative prend votre attache afin de convenir de la meilleure date.

Restant à votre écoute, je vous prie de croire, Madame, Monsieur, en l'expression de mes sentiments respectueux.

